

Dehrn, den 21.04.2018

Niederschrift

zur 17. Sitzung des Ortsbeirates des Stadtteiles Dehrn , Stadt Runkel

am : Freitag , den 20.04.2018

Ort : Sitzungsraum im O.G. des Feuerwehr – und Vereinshaus in Dehrn

Beginn : 19:00 Uhr Ende : 20:15 Uhr

Ortsbeiratsmitglieder :

Anwesend : Herren Erhard Becker, BL
Bernd Polomski, BL
Klaus Preußner, SPD
Bernd Schäfer, CDU
Dieter Beul, BL

Gäste: Bürgermeister Friedhelm Bender (zeitweise), Stadtrat Heiner Etzold

Anlagen : 1. Tagesordnung
2. 4 Fotos Brücke Dehrn

1

Zu TOP 1 : Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den Ortsvorsteher

Der Ortsvorsteher begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

zu TOP 2 : Genehmigung der Niederschriften der 16.Ortsbeiratssitzung vom 09.03.2018

Die Genehmigung erfolgte einstimmig

zu TOP 3 : Mitteilungen des Ortsvorstehers

3.1 Arbeiten am Spielplatz Ahlbacher Weg

Die überalterte Hecke und der marode Holzzaun wurden entfernt und durch einen Metallzaun ersetzt. Ein nicht mehr sicheres Holz-Spielgerät (Schaukel) wurde durch ein neues Spielgerät ersetzt.

3.2 Schloßstrasse Dehrn

Seitens des Eigentümers von Schloß Dehrn besteht die Absicht, ein Teilstück der Schloßstrasse zu erwerben.

Am 26.April findet diesbezüglich eine nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates mit sachkundigen Vertretern der Stadt Runkel statt.

Ergänzend berichtete der Bürgermeister, dass ihn Anwohner der Schloßstraße wegen dieses beabsichtigten Kaufs der Straße angeschrieben hätten.

TOP 4: Strassen- und Gehwege: Schäden und Stolperfallen

Viele Strassen und Fußwege weisen Schäden und Stolperfallen auf: „Am Leinpfad“ (tiefes Loch, das immer größer wird) , Am grünen Hang, Hochstrasse, Friedhofstrasse, Ahlbacher Weg, Römerstrasse, Burgfriedenstrasse etc.

In der Vergangenheit wurden die Strassenschäden bereits vom Ortsbeirat benannt und in den Niederschriften für den Magistrat der Stadt Runkel festgehalten.

In der Hochstrasse an der Einmündung zum Ahlbacher Weg bröckelt der Asphalt. Durch das Bremsen und Überfahren der Linienbusse wird der Schaden größer.

Hier ist eine Instandsetzung dringend erforderlich, um größeren Schaden und damit größere Kosten zu vermeiden.

Leider ist festzustellen, dass Schäden nur sehr zögerlich oder nicht behoben werden. Dadurch werden diese immer größer und die Folgekosten höher.

2

Alle Strassen sollten turnusmäßig auf die Beschaffenheit kontrolliert und bei Schäden unverzüglich beseitigt werden.

In diesem Zusammenhang wird daran erinnert, „Kreijmattese Gässelche“ (Verbindungsweg von der Burgfriedenstraße zur Straße Am Leinpfad) einmal zu reinigen. Hier sollten vom Eigentümer des angrenzenden Grundstücks die Fichten gekürzt oder entfernt werden.

Außerhalb des Ortsberings, und zwar auf der Umgehungsstraße Richtung Ahlbach, in Höhe des Geschwindigkeitsbegrenzungsschildes „80“ tritt in der Mitte der Straße Wasser aus. Der Teerbelag ist hier schon aufgelöst. Hier sollten die Verantwortlichen für eine Reparatur sorgen, bevor hier ein Zweiradfahrer möglicherweise stürzt.

Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass die Strassen und Gehwege turnusmäßig auf ihre Beschaffenheit und Sicherheit kontrolliert und bei Schäden unverzüglich instandgesetzt werden. Die vorhandenen Schäden sollten umgehend behoben werden.

Der Beschluss erfolgte einstimmig

TOP 5: Lahnbrücke Dehrn: Bauwerkschäden



Für 2015/16 war eine Instandsetzung der Dehrner Lahnbrücke angekündigt. Aus welchen Gründen dies nicht umgesetzt wurde, ist nicht bekannt.

Das Mauerwerk der Brücke weist im gesamten Brückenbereich Bauwerkschäden auf, insbesondere an den Brückenpfeiler - siehe Anlage Fotos.

3

Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass mit Hessenmobil Kontakt aufgenommen und gefordert wird, sich den Schäden anzunehmen und eine Instandsetzung zu veranlassen.

Der Beschluss erfolgte einstimmig

TOP 6: Parken in der Fronstrasse

Im unteren Teil der Fronstrasse gibt es aus verschiedenen Gründen Beschwerden der Anwohner und Fußgänger hinsichtlich des Parkverhaltens.

Zeitweise wäre ein Durchkommen für Rettungsfahrzeuge sehr problematisch.

Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass sich der geschilderten Sachlage angenommen wird und geeignete und verträgliche Maßnahmen umgesetzt werden.

Vielleicht wären flexible Arbeitszeiten für die Ordnungshüter eine Voraussetzung für Kontrollen auch nach 17 Uhr.

Der Beschluss erfolgte einstimmig

TOP 7: Verschiedenes:

7.1 Hundekotbeutel und Abfallbehälter

An folgenden Plätzen und Wegen im Stadtteil Dehrn sollten zusätzliche Hundekotbeutelstationen einrichten:

- Parkplatz am Friedhof
- Im Wirtschaftsweg in der Verlängerung der Mittelstraße (über die Hochstraße) an der Brücke (Umgehungsstraße).
- Am Fahrrad- und Fußgängerweg von Dehrn nach Steeden in Höhe des Auffangbeckens für Oberflächenwasser.

Zwischenzeitlich teilte Herr Schumann mit, dass an den genannten Plätzen entsprechende Einrichtungen aufgebaut werden.

Abfallbehälter:

Das Angebot an Abfallbehältern an dem Fußgänger- und Radweg an der Lahn, der gerade im Sommerhalbjahr vielfach benutzt wird, sollte erhöht werden.

So wäre ein Abfallbehälter in Höhe „Trimm-dich-Geräte“ / Ecke Zuwegung zum BGH zu installieren.

Ein weiterer Abfallbehälter sollte vor dem Pavillon installiert werden.

4

7.2 Parken in der Burgfriedenstrasse in Höhe Anwesen Nr.6 bis Nr.15

In dem genannten. Bereich ist die Burgfriedenstrasse leider sehr oft durch KFZ so zugestellt, dass es immer wieder zu Konflikten (bisher nur verbal) und Beinah-Unfällen kommt.

Eine Kontrolle sollte auch in den Abendstunden und an Wochenenden erfolgen!

Es wird gebeten, die Situation zu überprüfen und entsprechende Maßnahmen durchzuführen.

7.3 Friedhofsgestaltung

Vor ca. einem Jahr fand eine Begehung durch Vertreter der Stadt Runkel und des Ortsbeirates statt.

Es wurde die zukünftige Gestaltung von Teilflächen, Gehwegen und Bepflanzung des Friedhofs besprochen und schriftlich festgehalten. Leider wurde dieses noch nicht umgesetzt.

Wir bitten um Umsetzung der damals besprochenen Planung mit Beseitigung von Stolperfallen und schlechten Wegstrecken.

7.4. Geschwindigkeitsanzeige und Fahrzeugzählung.

Wir erinnern an Punkt 7.5. aus der Niederschrift zur Ortsbeiratssitzung vom 9.3.2018: „**7.5 Erfassung der Geschwindigkeit in der Burgfriedenstrasse**“.

7.5. Bauplätze

Der Bürgermeister führte aus, dass vordergründig in Dehrn Baugebiete ausgewiesen werden sollten. Er will sich dafür einsetzen, dass das vor einigen Jahren bereits angestoßene Thema, ein Baugebiet entlang der Umgehungsstraße, vom Rolsbach bis zum Ahlbacher Weg zu erschließen, erneut aufgenommen wird.

7.6. Leer stehend Häuser im Ortskern

Der Ortsbeirat bittet darum, die Eigentümer der Häuser „Kärtner Stube“ (ehemaliges Gasthaus) und der gegenüber leer stehenden Häuser anzusprechen, ihre Gebäude von Unrat und Unkrautbewuchs zu befreien und für ein ansehnliches Äußeres zu sorgen.

7.7. Grillfeier für Helfer

Der Vorschlag eines Ortsbeiratsmitgliedes, für die Helfer, die für die Gestaltung und Reinhaltung rund um das Bürgerhaus sorgen, eine Grillfeier zu veranstalten, wird allgemein positiv aufgenommen.

Der Vorsitzende will sich mit der Sache näher befassen.

Gez.
Bernd Polomski
-Ortsvorsteher-

Erhard Becker
-Schriftführer-